

2016年(平成28年)7月2日発行
発行所:浦添グリーンハイツ自治会
発行者:自治会長 与那嶺 光國
電話/FAX:874-5977

浦添グリーンハイツ自治会

自治会通信 7月号

防犯灯不良の連絡先
公民館事務室
874-5977
留守電対応」(終日)

自治会事務局から

◇ 40周年記念事業 ◇

40周年記念事業実行委員会は町づくり部会の一環として、前田公園予定地の現地見学会を行った。前田・経塚・茶山・仲間各自治会長も参加し前田公園予定地と経塚調理場跡の活用について共同提案に向けての取り組みである。共同提案として、地域住民が広く活用できる公園、浦添市に始めての施設となるパークゴルフ場の設置を挙げている。



◇ 自治会活動予定・7月 ◇

- 2日(土) 定例班長会 20:00
4日(月) ふれあい相談室 10:00~
相談のある方は来館又は電話下さい。
4日(月) 40周年記念実行委員会 20:00
12日(火) 地域教育懇談会 19:00~20:30
16日(土) 定例役員会 20:00
21日(木) 夏休みラジオ体操開始 6:20~
21日(木) ふれあいサロン『料理講習会』
10:00~13:00
21日(木) 夏休み生徒指導夜間巡回開始
21:00~22:00
23日(土) 夏休み体験学習会 12:00~16:30
30日(土) 向上会

◇ お知らせ&ご案内 ◇

♪ ふれあいサロン ♪

地域支援課栄養士の金城未央氏の講話と『料理実習』(もしくはシュウマイ、ごま豆腐、切干大根サラダ、チキンご飯)を行いますので、皆さんご参加ください。(昼食を兼ねています。)若竹会会員以外の方の参加もお待ちしています。

- 【日 時】7月21日(木) 9:30(集合)~13:00
【場 所】公民館にて
【申込み】7月14日(木)まで自治会へ 874-5977
【参加費】100円(当日)
【持 参】エプロン、三角巾

♪ 夏休み夜間巡回指導実施 ♪

もうすぐ楽しい夏休みです。子ども達にとっては楽しみいっぱい。しかし、解放感から気がゆるみ夜遊びや非行に走るなどの心配もあります。そこで青少年健全育成の一環として、夏休み期間中、町内の夜間巡回指導を実施します。今年は1班から4班までの割り当てです。今年もファミリーマートさんにお協力頂いています。詳細は担当班に自治会通信と一緒に配られる「夏休み生徒指導夜間巡回実施要項・当番表」をご覧いただき、ご協力下さるようお願い致します。

実施期間 7月21日(木)~8月22日(月)

午後9時~10時

集合時間 ファミリーマート駐車場

国際センター研修員と交流会&昼食会
♪ ふれあいサロン・ニュー
スポーツにチャレンジ♪

て楽しく和やかに国際親善交流をした。



六月二五日(土)午前九時から国際センター体育館において、ニュースポーツを通して研修員と自治会員の親善交流を行つた。はじめに研修員一人ひとりが自己紹介を行つた後、競技に入る。競技は、ディスゲッター、ラダーゲッター、シャツフルボードのニュースポーツである。誰でも手軽にできる新しいスポーツで人気がある。言葉や文化は違うがゲームを通して団結力があつた。

♪ 夏休みラジオ体操♪ 皆で1・2・3・4!

ラジオ体操は、全国的に広まり、子ども達の夏休み恒例の行事で、当自治会でも毎年参加者が増え大盛況です。爽やかな朝のひと時、皆さんもぜひご参加ください。健康にもいいですよ。

自治会役員・保護者の方には当番表を配りますので、当番としてご協力を願いします。

【実施期間】

七月二一日(木)

~八月二七日(土)

※日曜日は休み

【時間】午前六時二十分~午前七時

「社会性」、「生きる力」、「地域力」が育つ一助になればと企画しました。子ども達にとっては楽しい夏休みの思い出になるのではないか。では、楽し満載!

【日時】七月二三日(土)

一二時(集合)~一六時三十分

※昼食を済ませてから飲み物持参で集合下さい。

【集合場所】公民館ホール

【内容】
○海難事故を防ぐための講習会
(講師 琉球水難救済会)

○カーミジー探索(マイクロバスで移動・先着三十名)
○アーサ汁を味わう(港川公民館にて)
【申し込み方法】※保護者同伴での申し込みです。
七月十五日(金)までに自治会に申し込み用紙を提出

“夏休み体験学習の案内” ♪ 浦添の海・カーミジーへ 行こう! ♪

♪ 前田小、浦添中の
保護者・地域の皆さんへ

【日時】七月十二日(火)
午後7時~8時30分

【場所】グリーンハイツ公民館
沖縄の未来を築いていく子ども達が心身ともに健やかに育つことは、親・教師をはじめ、地域の皆さんの願いと考えます。保護者・地域の方々・幼小中学校の職員とともに学校・地域の情報交換を行い、夏休みの過ごし方等について話し合いを行います。お子さんをお持ちのご家庭はもとより、地域の皆さんの多数のご参加をお待ちしています。

寺子屋の中学生バージョン(予定)
火・日曜日 十九時~二時
生徒及び支援員募集中(公民館に連絡ください)・随時始めます。

地域教育懇談会

お知らせ

国際センター線交通区分の変更について

モノレール支柱工事のため、4月10日から、グリーンハイツから国際センター道路出口の交通区分が変更になっています。案内板、表示板等を確認して、安全に通行してください。また、8月からは浦添警察方面への左折のみの予定です。直進(国際センター方面)・右折(経塚方面)禁止となります。前田小学校からの道路に信号機が設置されたが、直進は注意が必要です。

◇ 40周年記念事業その2 ◇

前田公園予定地への提言（案）

- (1) 私たちグリーンハイツ北側の森は、前田公園として整備される予定である。同公園の有効活用を図るために近隣自治会（仲間・経塚・前田・茶山・浦添グリーンハイツ）で計画案を作成し、浦添市に提案する。
- (2) 公園予定地は（面積約4.9ha 14,700坪）ある。近隣の自治会や市民に広く親しまれ、有効利用される公園にする。
- (3) 地域住民の健康づくりに寄与する公園、周辺自治会共同運営とする。
- (4) パークゴルフをメインに設置し、随時、テニス、ウォーキングコースを配置し、市民の健康づくりに寄与する。
- (5) 四季折々の草花が咲き、心が和む公園
- (6) 公園の一角に「ふれあいガーデン」を配置する。
- (7) 植栽は、ミニ植物園風に、琉球松、デイゴ、ガジュマル、ソテツ、桜、ハイビスカスなど昔からの沖縄の植物を植え、小中高生の自然学習の場として活用する。
- (8) 子どもやお年寄り、さらに障害のある人々も憩える場所とする。
- (9) 公園の充実や維持管理については、地域住民の協力体制が不可欠である。

◇ 6班懇親会報告 ◇

6月26日（日）午後6時から7時半まで公民館にて6班の懇親会を開催しました。

10世帯11名、日頃仲の良い皆さん方が集まりましたが久し振りにお会いする方もおりました。オブザーバーとして与那嶺自治会長が参加しました。

茶菓子をいただきながら、まず自己紹介の後、思い出話・苦労話・隣近所の高齢化等が話題となり相互に協力して支え合うこと、又モノレールや周辺開発にも関心が高くグリーンハイツの将来が楽しみであること。さらに班長の大きな業務である募金活動について自治会で自動振替が提起されていることについては利点、欠点があり納得できる結論を出すこと。経塚からの道路開通を早くしてほしい等の意見が出ました。

班の皆さん方が集まればいろいろな話が出て有意義な班別懇親会となりました。参加いただいた6班の皆さんお疲れ様でした。（自治会長 与那嶺光國）



次の班別懇親会
月に八班です。楽しみ
にしてください。

◇ 自治会費口座振替お願い ◇

自治会費の口座振替は毎月10日です。前日までに口座の確認をお願いします。

平成28年度 日本赤十字社募金

（一世帯500円）

班名	金額 (円)	世帯	班名	金額 (円)	世帯
1-A	13,000	26	1-B	8,500	17
2-A	8,000	16	2-B	11,500	23
3-A	10,500	21	3-B	11,000	22
4-A	10,500	21	4-B	7,000	14
5-A	6,000	12	5-B	7,500	15
6-A	5,500	11	6-B	6,500	13
7-A	5,500	11	7-B	5,500	11
8-A	4,500	9	8-B	6,000	12
9	8,500	17	10	9,000	18

合計 144,500円 (289世帯)

寺子屋 子ども達のようす



今年度も寺子屋活動は続けられており、火曜日と木曜日の午後四時から午後六時まで学習支援や学習ゲームや折り紙などを行っている。今年は卓球同好会の協力のもとで卓球を月に一度取り入れている。子ども達もとても楽しみにしている。学習に来る子ども達も増え、今年度は新しく兄弟で通つてくる子ども達もいます。毎回十五、六人はおり、多い時には三十人近くも学習に来ます。

自治会通信六月号で支援員の呼びかけと声掛けで、新たに3人の方に支援員として参加して頂いています。今は十人です。火曜日は國仲昌則（二班）、与那嶺光國（二班）、砂川尚子（二班）、玉城香子（一班）、比嘉栄子（九班）が担当しています。木曜日は松本淳（五班）、花城てる子（四班）、砂川ハツ子（四班）、砂川恵子（九班）、玉寄勝子（四班）、玉城香子（一班）が担当しています。毎回二人から三人で担当して



前田小学校2年生3学級約七十人が今年も「まち探検」でグリーンハイツの地域学習にやってきました。午前十時、先生方に引率された生徒たちは片手に記録用紙を持って公民館で整列、自治会長がグリーンハイツ地域のことや公民館の果たす役割について説明した。みんな熱心に聞いて質問し、記録していた。その後、「シンボルタワー」や「ふれあいガーデン」に移動し、地域の方が協力して管理運営していること、協力することの大切さを話した。

赤十字社共同募金の集計です・ご協力ありがとうございました。

寺子屋

子ども達のようす 支援員の紹介

前田小学校2年生3学級約七十人が今月も「グリーンハイツ楽しいよ」と題して、